



¡Ventaja competitiva Implementando una herramienta de Gestión de Riesgos

La implementación de una herramienta de Gestión de Riesgos puede proporcionar varias ventajas competitivas a una organización. La Gestión de Riesgos es un proceso integral que implica identificar, analizar y mitigar los riesgos potenciales que podrían afectar los objetivos y operaciones de una empresa. Aquí hay algunas ventajas competitivas que podrían surgir de la implementación exitosa de una herramienta de Gestión de Riesgos:

Mejora de la toma de decisiones: Una herramienta de Gestión de Riesgos proporciona información valiosa sobre los riesgos potenciales y su impacto en la organización. Esto permite a los líderes y tomadores de decisiones tomar decisiones más informadas y estratégicas que minimicen los riesgos y aprovechen las oportunidades.

Optimización de recursos: Al identificar y priorizar los riesgos, las organizaciones pueden asignar recursos de manera más eficiente. Esto ayuda a evitar la asignación de recursos innecesarios a áreas de bajo riesgo y garantiza que los recursos estén disponibles para abordar los riesgos más críticos.

Clasificación de Activos: La clasificación de activos es un proceso mediante el cual las organizaciones categorizan sus activos en diferentes grupos con el fin de gestionarlos de manera eficiente, evaluar riesgos y tomar decisiones informadas sobre la inversión y protección de dichos activos. Los activos pueden ser clasificados de varias maneras, dependiendo del contexto y los objetivos de la clasificación.

Inventario de Activos Informáticos: Un inventario de activos informáticos es una lista detallada de todos los activos relacionados con tecnología de la información (TI) que una organización posee y administra. Estos activos pueden incluir hardware, software, dispositivos, sistemas de red, componentes de red y otros recursos relacionados con la tecnología. El propósito principal de mantener un inventario de activos informáticos es tener un registro completo y actualizado de los recursos de TI de una organización. Esto ayuda en la gestión eficiente de los activos, la planificación de actualizaciones y reemplazos, la identificación de activos obsoletos o redundantes, la seguridad cibernética y la toma de decisiones informadas sobre la inversión en tecnología.

Resiliencia empresarial: La Gestión de Riesgos promueve la capacidad de una empresa para adaptarse y recuperarse rápidamente de eventos adversos. Al anticipar y prepararse para los riesgos, una organización puede minimizar el impacto negativo en sus operaciones y continuar funcionando de manera efectiva durante situaciones difíciles.

Cumplimiento normativo: Muchas industrias están sujetas a regulaciones y normativas específicas. Una herramienta de Gestión de Riesgos ayuda a las organizaciones a identificar los riesgos relacionados con el incumplimiento normativo y tomar medidas para garantizar el cumplimiento, evitando sanciones y multas.

Innovación segura: Al identificar y abordar los riesgos potenciales, las organizaciones pueden experimentar de manera más segura con nuevas ideas e innovaciones. La Gestión de Riesgos reduce la probabilidad de fallas catastróficas y permite a la empresa explorar nuevas oportunidades sin comprometer su estabilidad.

Reducción de costos: La prevención y mitigación de riesgos pueden ayudar a evitar costos adicionales asociados con eventos adversos. Estos costos podrían incluir gastos de reparación, litigios, multas y pérdida de ingresos debido a interrupciones operativas.



AURIGA[®]
OPERATIONAL RISK MANAGEMENT

Diferenciación en el mercado: En industrias donde la Gestión de Riesgos no es común, la implementación de una herramienta robusta puede diferenciar a una empresa de sus competidores y atraer a clientes que valoran la seguridad y la preparación.

En resumen, la implementación de una herramienta de Gestión de Riesgos puede brindar una serie de ventajas competitivas al permitir que una organización tome decisiones más informadas, optimice sus recursos, se adapte a desafíos, cumpla con regulaciones, gane confianza y promueva la innovación segura.

Héctor M. Amodeo
Socio
Gerente Comercial
